

Tras la emergencia

Autoridades se mantendrán alerta ante cualquier situación que se presente

● La evaluación general del proceso de evacuación fue positiva, pero lamentaron que algunas empresas no dejaron evacuar a los trabajadores pese a encontrarse en el rango de zona inundable.

Luis García Torres
 lgarcia@elpinguino.com

Una buena evaluación de la evacuación fue la que realizaron las autoridades locales, tras la evacuación del borde costero ordenada la mañana de ayer.

Pero sí hubo algunos hechos lamentables, que se denunciaron principalmente en redes sociales, donde empresas no tomaron las acciones de evacuación respectiva, hecho que será atendido por las autoridades para seguir los cursos necesarios.

El delegado presidencial de Magallanes, José Ruiz, fue enfático en manifestar que “vemos que hubo harto movimiento. Lamentablemente, hubo denuncias de algunas

empresa y puntos donde no se permitió la evacuación de los trabajadores y se va a hacer el ejercicio sobre, particularmente, esa situación y si se ve un incumplimiento se oficiará para esto mismo. Estamos hablando de temas de emergencia y todos debemos cooperar para que todo salga bien”.

Por su parte el director regional de Senapred, Juan Carlos Andrades, también criticó este tipo de actitudes, indicando que “esto es algo que tenemos que corregir, no puede ocurrir, no es un simulacro, de hecho, para este tipo de eventos hemos hecho las simulaciones anteriores, pero por fortuna la mayoría lo cumplió bien”.

Actualmente, la región continúa en monitoreo

permanente sobre lo ocurrido, manteniéndose en contacto permanente con Puerto Williams y con la Antártica, en este último lugar con la colaboración del personal de las Fuerzas Armadas que se encuentran realizando labores de soberanía en el continente blanco.

Suspensión en altamar

Además, durante varias horas las embarcaciones pesqueras y de transporte naval quedaron fuera de servicio, debido a una instrucción de la autoridad marítima, considerando los estudios y análisis de la situación vivida, perdiéndose la conectividad con Tierra del Fuego por algunas horas hasta retomarse la completa normalidad.



El delegado presidencial de la Región de Magallanes lideró la reunión efectuada en dependencias del Senapred.